

CARTA DE MÓNICA GARCÍA A LA MILITANCIA DE MÁS MADRID

Queridos compañeros y compañeras:

Hace apenas tres años nuestra fuerza política era apenas el embrión de lo que somos hoy. En la actualidad, Más Madrid es la principal alternativa y ariete al proyecto político e ideológico del Partido Popular de Madrid, gobernamos los municipios de más de medio millón de madrileños, hemos quintuplicado nuestro número de concejales y tenemos presencia en el Congreso de los Diputados y en el Senado.

Se dice pronto para una fuerza que no llega al lustro de vida. Pero si por algo se caracteriza nuestra formación es por no conformarse. Siempre hemos sido alérgicos a los techos que nos imponían los pesimistas y los agoreros y siempre hemos dado la cara, sin importar el reto que se nos pusiera por delante, para cumplir nuestro objetivo: gobernar para transformar la vida de la gente.

Compañeros y compañeras. Hoy se presenta ante nosotros un nuevo reto. Hace pocos días nació en el Congreso de los Diputados un nuevo gobierno de coalición progresista. Quiero felicitar a la vicepresidenta Yolanda Díaz y a los compañeros y compañeras de Sumar, así como a todos los españoles y españolas progresistas que lo han hecho posible.

Ha nacido con un bloque reaccionario echado al monte en sus múltiples frentes para evitarlo. Su discurso hiperbólico es lo de menos al lado de su abierta intención de vetar un gobierno democráticamente elegido por más de 12 millones de españoles y españolas.

No es solo la frustración por haber perdido. Es ante todo la negativa a asumir los avances sociales que ha comenzado este gobierno y promete continuar durante la próxima legislatura. La amnistía es una excusa, lo que les solivianta es el salario mínimo de 1080 euros. Es el impuesto a las grandes fortunas. Es el acceso justo y asequible a la vivienda. Es la sanidad pública y universal.

Esta pulsión de las derechas de no tolerar los resultados electorales no ha hecho más que empezar. La tarea de las fuerzas progresistas no acabó en julio frenando a las derechas sino que no ha hecho más que empezar. Ahora toca acompañar al gobierno de coalición, defenderlo, empujarlo, nutrirlo de las mejores ideas y contribuir entre todos y todas para que mejore la vida de la gente.

Es el momento de que Más Madrid asuma esa tarea en primera persona. Compañeros y compañeras, quiero comunicaros que en las últimas horas el presidente del Gobierno me ha encomendado ser la próxima ministra de

Sanidad del gobierno de coalición. Es una tarea que me llena de orgullo y con gran honor y responsabilidad he aceptado.

Desde Más Madrid siempre hemos defendido la sanidad no como un servicio público más, sino como el buque insignia de nuestro Estado del Bienestar, que a lo largo de décadas ha proporcionado unos niveles de solidaridad, equidad y cohesión social incontestables.

A raíz de los años de recortes que pusieron el negocio por delante de la salud, y después de los embistes de la pandemia, nuestro sistema sanitario ha quedado tocado y el espíritu con el que nació se encuentra en sus horas más bajas: largas listas de espera, profesionales desbordados y una atención primaria seriamente debilitada.

Tenemos la responsabilidad histórica de recuperar la grandeza de nuestra sanidad y la oportunidad de hacerlo en primera persona. Me voy a volcar en mi desempeño como ministra con el mismo compromiso y vocación de servicio público que me ha acompañado cada día de mi vida. Confío en estar a la altura.

Quienes con odio me llamaban Mema por ser médica y madre tienen una nueva sílaba que incorporar.

Voy a ser las manos y la voz de Más Madrid en un gobierno de coalición histórico, llamado a consolidar los avances en derechos en un momento de ofensiva reaccionaria en todos los frentes.

La conformación del gobierno ha coincidido en medio de la celebración del Congreso de Más Madrid que se está votando estos días, y en el que os animo a que participéis.

Como portavoz de Más Madrid, voy a combinar mi responsabilidad como ministra con la misión de representar los valores de Más Madrid y seguir ensanchando esta organización.

Mi responsabilidad como portavoz en la Asamblea de Madrid queda en manos de Manuela Bergerot. Una mujer valiente, comprometida y que conoce palmo a palmo esta región. A Manuela Bergerot le va a acompañar un grupo parlamentario único, brillante y trabajador al que quiero dar las gracias por el trabajo de estos años y que estoy convencida de que va a seguir dando el 100%.

Madrid es mucho más que la caterva de violentos utilizando maricón como un insulto. Madrid son los cientos de miles de madrileños que reivindican el orgullo cada año. Madrid es mucho más que unos privilegiados con cacerolas llamando dictadura a nuestro país. Madrid son los cientos de miles de trabajadores honrados que lucharon a pulso para acabar con la

última dictadura y levantar la democracia y los derechos que hoy disfrutamos.

Así que compañeros y compañeras: a reivindicar Madrid. Y a reivindicar Más Madrid. Con generosidad, valentía y altura de miras, pero ante todo con autonomía, que es nuestro bien máspreciado.

Voy a poner alma, corazón y cerebro para defender nuestra sanidad pública desde el ministerio, con el mismo ahínco con el que lo hice desde las mareas blancas. Vamos a por ello.

Muchas gracias.